

Actualités

classées par [Date](#) | [Rubrique](#) | [Région](#)

[Accueil](#) > [Actualités](#) > [Hôtellerie](#)

Europequipements ouvre un Ibis Budget à Lyon-Saint-Exupéry

jeudi 4 avril 2013 16:38

 Retour

 Réagissez

 Partager

 Imprimer

A⁺

A⁻



L'Ibis Budget, catégorie 2 étoiles comprend 141 chambres.

C'est dans la zone aéroportuaire de Lyon-Saint-Exupéry qu'Europequipements vient d'ouvrir un Ibis Budget, catégorie 2 étoiles, de 141 chambres. Les chambres, d'une qualité acoustique et thermique optimales seront équipées d'une télévision slim grand écran, d'une douche et de sanitaires indépendants. Une navette gratuite sera mise à disposition pour les voyageurs en direction des différents terminaux de l'aéroport. En vingt ans, le groupe d'**Olivier Pelat** aura réalisé plus de 5 000 chambres dans la région Rhône-Alpes notamment à Annemasse, Gerland, Villeurbanne et Archamps. En octobre 2011, l'entreprise réalisait un triplé à la gare de Lyon-Part-Dieu avec, dans un seul complexe, trois enseignes : Mercure, un Ibis styles, et un Ibis Budget de 315 chambres.

X. S.

www.europequipements.fr